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豊橋ゴールデン RC 

 大須賀憲太会員 

皆さま、こんにちは。 

そして、本日お越しくださった吉

川ガバナー、片桐地区幹事には、

お忙しい中、私たちのクラブを訪

問してくださり、心から感謝申し

上げます。ガバナーのご訪問は、私たちにとって非常

に重要であり、大きな励みとなります。 

ガバナー訪問では、地域社会や国際的なロータリー活

動に対する深い洞察と、クラブがさらに成長し続ける

ための指針を示してくださいます。私たちの 3 クラブ

も、「奉仕の理想」を実現するために努力を続けてお

り、ガバナーの訪問を通じて、今後の活動に向けた新

たな視点をいただけることを楽しみにしています。 

また、地区全体の進展や重要なプロジェクトについて

お話を伺えることは、私たちにとって貴重な学びとな

るでしょう。このような交流を通じて、私たちのクラ

ブがさらに地域社会や世界に貢献できるよう、共に協

力していきたいと考えています。 

改めて、吉川ガバナーのご訪問に感謝申し上げ、3 ク

ラブメンバー一同、これからのお話を心待ちにしてお

ります。どうぞ今後ともご指導、ご支援をお願い申し

上げます。 

ありがとうございました。 

 

 

 

 

豊橋東 RC  

藤井宣行会長 

 

 

 

豊橋南 RC 

田中宏明会長 

 

 

豊橋ゴールデン RC 

 本多英司会長 

みなさんこんにちは。豊橋ゴー

ルデン RC 第 37 代会長を務めま

す本多英司と申します。吉川ガバ

ナー、片桐地区幹事におかれまし

ては、お忙しいところ、豊橋へお越し下さいましてあり

がとうございます。また、本日の合同例会を設営いただ

いた、豊橋東ロータリークラブのみなさま、ありがとう

ございます。改めて感謝申し上げます 

私たち豊橋ゴールデンロータリークラブの本年度ク

ラブ方針は『選ばれるブランドを育てよう』としました。

『ブランド』とは、 他と区別できる“らしさ”を持っ

た「集団」（「クラブ」）であり、その“らしさ”に共

感し、ファンがつくのだと考えます。 

豊橋ゴールデンロータリークラブ“らしさ”を活かし、

クラブ内外含め多くの方々に共感していただき、ファン

になっていただきたい。そして、好きだから選ぶ、憧れ

る、応援する、仲間を増やしたくなる、仲間になりたく

なる、そんな『選ばれるブランド』の力を持った、魅力

あるクラブをクラブ全員で目指して活動をしています。 

地域のためには、地区補助金を活用し、豊橋動植物公

園で社会奉仕活動として絶滅危惧種保護のための環境

保護活動をしています。この活動は 3 年間継続していま

す。また、国際奉仕として、一昨年度はフィリピンで「水

と衛生」のための奉仕活動を、昨年度はベトナムで「基

本的教育と識字率向上」のための奉仕活動をしました。

これらはいずれもロータリーの友に取り上げていただ

いています。特にベトナムでの活動は、今月号に掲載さ

れていますので、ぜひご覧ください。そして今年度は、

当クラブ初めてとなるグローバル補助金を使った奉仕

活動を、ブータン王国にて計画しています。 

本年度の活動はまだ序盤であります。やりたいことは

まだまだありますので、本日は吉川ガバナーから直接ロ

ータリーについてのお話をお聴きし、今後の活動へのヒ

ントや活力を頂けたらと思いますので、どうぞよろしく

お願いします。 

第 11回(通算 1669回)例会報告 令和 6年 9月 18日(水) ガバナー公式訪問 

ゲ ス ト ガバナー 吉川公章氏、地区幹事 片桐 満氏、東愛知新聞社記者、東海日日新聞社記者 

ビジター 田原ＲＣ：１名、豊橋北ＲＣ：３名、豊橋南ＲＣ：１名 

出席報告 総会員数５７名(計算会員数４９名) 欠席１１名 出席率７７．５５％ 前々回修正出席率 88.46％ 

歌／会場 国歌・奉仕の理想 会場：ホテルアークリッシュ豊橋 5F「ｸﾞﾚｲｽ」12:30～ 

歓迎の挨拶 

会長挨拶 
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最後に、私たちの活動を積極的に情報発信するために、

今年度からインスタグラムとフェイスブックをはじめ

ました。家族と活動の共有ができるように、夏の家族会

でも紹介し、フォロアーになってもらっています。まだ

始めたばかりですが、今年度が終わるころにはたくさん

のフォロアーに活動を知っていただけるよう頑張って

いきます。ロータリアンのみなさん、是非フォローとい

いねをお願いいたします。 

以上で、豊橋ゴールデンロータリークラブ会長の挨拶

とさせていただきます。 

ありがとうございました。 

 

 

 

ガバナー紹介        地区幹事 片桐 満氏 

 

 

 

 

 

 

 

挨拶・卓話         ガバナー 吉川公章氏 

暖かい歓迎誠にありがとうござい

ます。私今年度地区がバナーの吉川

公章です。名古屋南ロータリーの所

属です。 

よろしくお願いします。今年度 RI

の会長はステファニー アーチッ

クさんです。お二人目の女性 RI 会長です。 

1 月に開催されました国際協議会で発表されま会長テ

ーマ発表の実際のスピーチをご覧下さい。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

まさに The magic of Rotary ですね。様々な奉仕活動は

その地域の人々にとって人生をも変えるインパクトを

もたらします。それだけでなくロータリアンにとっても

自らの帰属意識を強く感じることができ、結果として生

涯ロータリーと共に過ごすこととなります。 

アーチック会長は４つのイニシアティブを示していま

す。 

最優先課題は会員増強です。会員増強を図るために行動

計画の推進こそ重要です。 

クラブでの体験が魅力的であれば、rotary はその強さ

を維持します。 

平和への貢献は分断された世界を癒すためでもあり、ロ

ータリーの使命でもあります。 

今 rotary が前に進むために中核的価値観を大切に継続

性と変化のバランスをとっていくことが重要です。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

2760 地区の会員数の推移です。 

2020−21 年には 4,800 人ほどの会員がいましたが、コ

ロナパンデミックの影響もあり、徐々に減少傾向となっ

ています。残念ながらコロナ後も改善が見られていませ

ん。世界的に見てもコロナ前には 120 万の会員が現在

113 万人となっています。正確には 8 月 17 日現在

1,155,547 人です。7 月 1 日より 1 万 6 千人ほど増加し

ていますが、昨年同時期からは 2 万人ほど減少していま

す。 

 

 

 

 

 

地区の方針を示します。会員増強にはそれぞれのクラブ

の活動が最も重要です。 

クラブに魅力があると会員はそれぞれにロータリーの

価値観を感じ、所属意識が芽生えます。親睦から奉仕活

動が生まれクラブそのものが成長しやがて rotary 全体

の成長にもつながります。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

改めて今ロータリーはどうしたら良いのでしょうか？ 

大きく変革する社会の中、誰が見ても魅力的なクラブと

すべきです。 

そのまま変わらないままであればいずれ社会から忘れ

去れてしまいます。 

未来への成長のために rotary は中核的価値観を大切に

した改革が必要です。 

 

 

 

 

 

 

 

ガバナー公式訪問 
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この誰が見ても魅力的なクラブとはアーチック会長は

２つのポイントを挙げています。 

Simply Irresistible と、インクルージョンと帰属意識で

す。 

少し日本語に訳しにくい言葉ですが抵抗できない魅力 

あらがえない魅力と訳されています。そのようになるた

めにはインクルージョンでの対応とそれぞれの会員が

帰属意識を持てることが必要です。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

クラブで誰からも歓迎され、経験が魅力的で楽しく、活

気に満ちていると惹きつけられた人は離れなくなりま

す。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

このロータリーの帰属意識こそがマジックです。インク

ルージョンと帰属意識に焦点を当てることが大切です。 

共通の目的のために人々は結束し、互いに支えあり、目

標に集中すると力が最大限に発揮されます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

2018 年にロータリーは新たな変革に向けてのビジョン

声明を出しています。世界中のロータリアンからの意見

を集約して未来の為、ロータリーのあるべき姿を示しま

した。私たちは世界で、地域社会でそして自分自身の中

で持続可能な良い変化を生むために人々が手を取り合

って行動する世界を目指しています。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ロータリーのビジョンに向けて、その歴史において重要

な新しい章へと踏み出しました：あらゆる活動をより効

果的に行い、ロータリーのストーリーをより効果的に伝

えるための行動計画です。 

• より大きなインパクトをもたらす  

• 参加者の基盤を広げる  

• 参加者の積極的なかかわりを促す  

• 適応力を高める  

私たちは、達成可能な目標を立てた上で、進捗状況を随

時確認し、状況に応じて調整を加えています。行動計画

の勢いを維持し進めていきましょう。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

クラブを成功に導く秘訣は目標を立てるという事です。

しかも次年度の計画にとどまりません。将来の計画を立

てることは、クラブに方向性と目的を与えます。会員を

増やす 奉仕活動を行う クラブでの体験を魅力的な

ものにする など、目標の設定は会員のモチベーション

を高め、共通の目的に向かって活動するきっかけとなり

ます。ロータリークラブ・セントラルは四つの優先事項

に沿って計画をたて、目標設定と進捗状況を確認できる

ツールです。次年度以降のリーダーシップもクラブの過

去の目標を参照してそこからさらにクラブの将来を計

画し今後の 3 年間の目標を設定できます。 

 

                             

 

                      

               

                  
             

  クルージ       

         

 

                   

                 
                    

                   
                           

                  
             

  

            

                    
       

            
                      

           

                       

                 

                    

          

                    

                

                                     

                  

                       

                     

         

                             

                          



 

 

 

 

－ 4 － 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

インクルージョンと帰属意識を持って、さらに基盤を広

げるために衛星クラブを考えてください。 

それぞれ伝統と格式のあるクラブです。今までとは異な

るタイプの新会員を衛星クラブとして迎えてください。 

衛星クラブは例えばクラブ内で奉仕活動に専従する別

グループなどとして 8 名で設立できます。衛星クラブは

会費、例会日時など独自に設定できます。衛星クラブ会

員はスポンサークラブの正会員です。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ロータリーは、世界理解、親善、平和推進という原則の

下に設立された団体です。平和を推進することは、私た

ちの責任なのです」とアーチック会長は述べています。 

しかし紛争と分断された世界で私たちは一体何ができ

るのでしょうか。遠い別の世界の出来事としていいので

しょうか。 

ローレンアイズリーの「星投げ人」のお話をご存知でし

ょうか。私自身はアーチック会長からはじめて聞きまし

た。 

2 人の旅人が日の出る前の早朝海岸を散歩していまし

た。海岸には無数のヒトデが打ち上げられています。日

が出るとヒトデは死んでしまいます。1 人が一つずつ海

に帰しています。もう 1 人は言いました。君が海に返す

ヒトデは僅かでしかない。多くのヒトデはやがて死んで

しまうよ。 

ロータリーの力は前を向いての行動にあります。我々一

人ひとりの力はささやかなものですが、同じ思いでの行

動はやがて大きな成果を挙げると確信しています。 

ポリオプラス。ロータリー平和センターなど多くのプロ

グラムはやがて世界の平和に貢献します。 

今ロータリーは 

継続性が大切です。 

ガバナーノミニーの國府谷

俊盛さんをはじめ、ガバナ

ーエレクト鈴木康仁さん、

パストガバナーの酒井法丈

さんとも連携しながら活動

を推進していきます。 

 

 

 

 

 

 

豊橋南 RC 

榊原周造会員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

クラブ・ゴールデンカップ      村松 光会員 

9 月 23 日(月・祝)東海 CC 

豊橋３RC 合同親睦ゴルフコンペと 

クラブ・ゴールデンカップ同時開催 

優 勝 石原聖季会員 

準優勝 鈴木雅人会員 

３ 位 神谷 馨会員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
★幹事報告  

・9月 20日は本日に例会変更の為例会はありません。 

★他ク  の例会変更 

■ 9月30日(月) 豊橋南RC クラブフォーラム 

■10月 1日(火) 田原パRC ガバナー公式訪問 

■10月 3日(木) 田 原RC ガバナー公式訪問 

■10月 8日(火) 宝 飯RC 秋の行楽 

■10月 9日(水) 豊 川RC 会場都合のため 

■10月10日(木) 田 原RC ｵﾌﾛｰﾄﾞﾄﾗｲｱｽﾛﾝ応援例会 

★ニコボックス 

吉川公章様・片桐 満様：本日は訪問させて頂き。 

出席会員一同：吉川ガバナー、片桐地区幹事ようこ

そ。本日はよろしくお願い。 

鬼頭秀幸幹事 

謝  辞 
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会長幹事懇談会 11:20～ 

 於：4F「ザ・グリー ルーム」 

趣味の会報告 


